
（社）京都府情報産業協会 
第８回広報委員会議事録 

開催日：平成 16 年 3 月 11 日(木)17:00～18:10 
会 場：事務局会議室 
      委員長  アド・プロヴィジョン（株）     河合 康博（議長） 

      副委員長 けいしんシステムリサーチ（株）   出野 信夫 
      委 員  （株）京信システムサービス     桂  昌弘 
      委 員  京都システムズ（株）        中島 義雄 
      委 員  島津エス・ディー（株）       伏見 仁志（書記） 
     事務局長  （株）京信システムサービス     須磨 光 
 

議 事 
１．事業推進委員会の報告 
  ○須磨事務局長から事業推進委員会の報告があった。 
   １６年度第一回通常総会は、会場の都合で 5 月２７日に変更された。 
２．インターキョウト２１号の最終確認打合せ 

○ 河合委員長から記事についての説明があった。 
各委員から質問や訂正の意見があった。 
・１ページ：２１号の発行日は３月２２日とする。 
・３ページ：元気印の企業紹介は、京都システムズ（株）殿から㈱ジェイ・エス・エル殿に変更した。 
・４ページ：ANIA 関西大会特別フォーラム第二部の内容はパネルディスカッションにする。 
・４ページ：京情協ホームページについての案内を載せる。 
・４ページ：ANIA 関西大会の案内については、レイアウトをし直して各委員に送付する。 
・その他細かな修正有り 

 
３．IT ナビゲーションマップ作成についての検討 

○ 広瀬委員からアンケートの結果についてメールで報告があった。 
回答のあった件数は２８社になった。 
各委員にメールを転送するので内容を確認すること。 

 
 
 次回委員会の日程は別途連絡する、。 
 

                                      以 上 


